

«Sein Leben war Liebe und Güte»

Für die vielen mitfühlenden Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres liebsten Ehemannes, Vaters, Grossvaters, Urgrossvaters und Bruders

Walter Haug

5. März 1933 – 10. August 2018

erfahren durften, möchten wir ganz herzlich danken. Die grosse Anteilnahme hat uns Kraft gegeben und Trost gespendet.

Einen besonderen Dank richten wir an das Ärzte- und Pflegepersonal im See-Spital (3. Stock) in Horgen für die Betreuung und Pflege in den letzten Monaten sowie an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Tertianums in Horgen, die Walter Haug immer herzlich und liebevoll gepflegt und betreut haben.

Weiter danken wir Herrn Pfarrer Arend Hoyer und allen Beteiligten für die Gestaltung des Trauergottesdienstes. Dass Nina, Tobias und Lilian die Trauerfeier musikalisch und persönlich mitgestaltet haben, hat uns sehr berührt, genauso, wie der letzte Fahnengruss der Artillerie-Musik «Alte Garde».

Für die grosszügigen Spenden für Grabschmuck und für die Spitex Thalwil sei ebenfalls herzlich gedankt.

Die Trauerfamilie